
医療脱毛ぶっちゃけアンケート

実施日1: 2023年11月1日〜11月11日
実施日2: 2024年3月1日〜3月13日
対象者: 18歳～60代の女性で【医療脱毛】の【全身脱毛】を
契約＆施術した経験のある方

1. 年齢をご回
答ください。

2. 全身脱毛を契約し、施術を受けたク
リニックをご回答ください。 3. ②のクリニックを「選んだ理由」と、「実際に通ってみてどうだったか」をご回答ください。

4. ③でご回答いただいたクリ
ニックの評価を、5点満点（小
数第1位まで）でご回答くださ
い。

5. 現在は医療脱毛
に通っている途中で
すか？施術完了済
みですか？

全身の医療脱
毛を完了して、
後悔しています
か？ ⑥の回答の理由を具体的に教えてください。

医療脱毛の施術は何回受けま
したか？「全身」「顔」「VIO」「そ
の他の部位」で回数が異なる方
は、それぞれお答えください。

施術を完了して
からどれくらい
経過しています
か？ 施術完了後、現在のムダ毛の状態はいかがですか？

11. 医療脱毛に
かかった費用
の総額はいくら
ですか？

12. ⑪の価格は高いor妥当or安いどのように感じますか？理由も併せてお答えく
ださい。

13. 脱毛の施術中、とくに痛みを感じた部位を教えてください。また、どのように痛かったかも
教えてください。 14. 医療脱毛を検討している方にアドバイスがあれば、ご入力ください。

36 湘南美容クリニック

選んだ理由は、湘南美容クリニックにもともと他のメニューで通っていたからポイントを使って契約できたので選
びました。予約はわりと取りやすいし、想定通りに完了することができました。清潔感のある院内で安心感があ
ります。 4 2

契約回数分す
べて施術済み 4 後悔していない

全て終わり、全身がとてもツルツルになり自己処理がいらなくなったこと
で快適に過ごせるようになったから全く後悔はしていません。むしろもっと
早くやるべきでした。着たい服を気兼ねすることなくたくさん着られるよう
になりました。 全身6回 1年半

ムダ毛はほぼなくなり、自己処理はしなくて良くなりました。まだ若干気になるのは強いて
あげればもみあげの周りだけです。 3 15万～20万円

全身にvioと顔もついての価格としては安いと思います。しかもクリニックのポイント
使って支払えたのでかなり安くすみました。 vioはかなり痛かったです。麻酔なしでギリギリ耐えれるくらいです。 vioはけっこうな痛みですが、耐えれば快適な毎日が待ってます!

29 湘南美容クリニック

私の友人、姉がこちらのクリニックに通っており、その実績と丁寧な対応をかなり高評価していたため、私も実
際に通ってみました。話に聞いていた通り、清潔感あふれる院内、またまた大変また大変感じの良いスタッフの
方ばかりでした。 4.5 2

契約回数分す
べて施術済み 4 後悔していない

私は全く後悔はしていません。残念ながら、もちろん部分によっては完全
にムダ毛がなくなったとは言い切れませんが、それでも自己処理がかな
り楽になり、またどんな服でも自信を持って着ることができるようになりま
した。 全身コース6回 2年

処理は今でも週1回程度は行っていますが、顔、腕、足はもともと毛量が多い、濃いタイ
プではなかったということもあり、今は全くしていません。ですが、VIO部分は今でも、週に
1回程度行っています。 3 15万～20万円

価格は、やはり美容脱毛に比べると高いように感じますが、私は現在の状態を考
えると妥当な値段のように感じています。

VIOは痛みを感じました。我慢はできますが、やはり根毛まで痛みが届くような感じで、効果の
ために、、、、となんとか毎度乗り越えていました。

決して安価なものでは無いと思いますが、今度の自己処理や、自分の体の清潔面と
いった点を考えると少しでも早い段階で行うことをお勧めします。

35 湘南美容クリニック

【理由】姉のおススメがあったので。【実際どうだったか】予約も取りやすく少ない回数で確実に効果がでてダラ
ダラ通うよりタイパが良いと感じました。また、最初に医師とのカウンセリングがあって気になることはにすぐ相
談できるので安心感がありました。 4 2

契約回数分す
べて施術済み 4 後悔していない

後悔していません。指や口周りなどもともと毛の薄い部分はまだ残ってい
ますが、手足や脇などの日常的に処理が大変な部分はシェービングなし
で過ごせるようになったのですごく快適で肌への負担も減ってストレスが
減りました。 3回【全身（顔・VIO込み）】 6か月

ムダ毛：あり
処理の有無または頻度：処理あり・口周りを1回/2日ぐらい
とくにムダ毛が映えてこなくなった部位：脇・手・足・V
まだ生えてくる部位：顔の産毛・口周り・指・I・O 3 15万～20万円

妥当。理由：たった三回でほぼ毛がなくなったので妥当だと思います。が、契約した
のが結構前（多分4年ぐらい前）で当時は3回18万だったのが、最近チラシで金額
一緒だけどもっと回数が増えているのを見てしまって時代だな、、と少しショックを
感じました。 V/I/O。毛が濃い部分は太いゴムでバチンと弾かれたような痛みがありました。

時代が変わればもっと金額も下がるかもしれませんが、毛がない方が圧倒的に楽で
す！私は子供の前でシェービングをするのに抵抗があったので、育児が始まる前に脱
毛を完了させておけばよかったと後悔しました。ぜひ検討していらっしゃる方は早めにや
ることをお勧めします！！

34 湘南美容クリニック

選んだ理由は確かな脱毛症例実績豊富なクリニックであり、医療関係者による適切なサポートをしっかり受けら
れると感じたこと、費用は若干高めではありますがきちんと照射を行なってくれる腕が確かな施術者が多いと感
じたからです。実際に通った感想としては、やはり光エステ脱毛よりも数回の照射できちんとムダ毛が脱毛され
ていったという効果の高さを実感したのが大きかったです。また、回数を大幅に超えた施術に関する強制的な
勧誘などがないのが好印象でした。 4.5 2

契約回数分す
べて施術済み 4 後悔していない

特にムダ毛が目立ちやすい膝下、や腕、背中などはきちんとムダ毛が生
えにくくなり、ほぼ自己処理を行わなくても濃いムダ毛が見えづらくなった
のでとても満足しています。照射時の肌へのダメージが全くなかったわけ
ではないですが、赤みなどもそれほど出ることなく肌がスベスベに近く
なったのでムダ毛を気にせず脚を出したり腕を見せられるようになって良
かったからです。 全身6回 1年

自己処理(カミソリや除毛クリームなど)を行わなくてもムダ毛として目立つ毛がほとんど
生えてこなくなった面積が増えました。 5 25万～30万円

全身丸ごとの価格なので決して安くはないと思いますが、脱毛の効果がそれなり
にきちんと出てくれたので費用対効果は良いと思います。

お腹や太もも、VIOは痛みがやや強いように感じました。皮膚が薄かったりムダ毛が濃くみっ
しゅしているところは基本的に他の部位より毛穴に針が刺さるみたいな痛みはありました。

医療脱毛はエステ脱毛に比べて比較的お値段は張りますが、適切な医療機関で施術を
受けられる安心感と、少ない回数でも着実に脱毛効果が得られやすいと思います。痛
みはそれなりにありますので、痛みに自分がどれくらい我慢できるかをよく考えて選ぶこ
とも大切だと思います。

29 湘南美容クリニック
友人や姉が通っていたため、効果や値段を聞き、ここなら安心して通えると思ったから。実際に通ってみて、ス
タッフの方も皆さん大変親切かつ丁寧に対応してくださいました。また施設も大変綺麗で清潔感がありました。 4.5 2

契約回数分す
べて施術済み 4 後悔していない

私は後悔していません。もともと毛量は多くなかったのですが、自己処理
をしたくないという理由で、6回コースを申し込みました。3、4回通った時
点で、腕や足など、見える部分の産毛はかなり薄くなり、ほとんど自己処
理がいらない状態になり、とても快適でした。 全身パーフェクトコース6回 約2年

腕や足といった見える部分のムダ毛はほとんどありませんが、VIOは今でも自己処理が
必要です。それでも、契約前と比べると毛量はかなり減り、自己処理もとっても楽になりま
した。 5 25万～30万円

妥当だと思います。もちろん安価なコースではありませんが、安くても効果が感じら
れる無ければ意味がないと思うので、この値段で、この仕上がりなら私は納得でき
ています。

VIO部分は、効果があるなと感じられるようなぴりっとした痛みを感じました。ですが、麻酔が
必要！というほどではありませんでした。

痛みは多少ありますが、女性としての身だしなみとして、取り入れて損はないと思いま
す！自分にさらに自信を持つことができると思います。

35 湘南美容クリニック

選んだ理由は、医療脱毛の中でも料金が安く、分割払いができたからです。実際に通ってみて、施術の効果は
高くて満足しましたが、痛みが強くて耐えられない時もありました。また、予約が取りにくくて、キャンセル料も高
かったので、ストレスになりました。 3.8 2

契約回数分す
べて施術済み 4 後悔していない

後悔していない。ムダ毛がほとんど生えてこなくなって、肌がツルツルに
なりました。自己処理の手間やコストが省けて、とても楽になりました。夏
でも水着やノースリーブを着るのが気にならなくなり、服装で迷うこともな
くなりました。 全身8回、顔15回、VIO5回 3年

施術完了後、現在のムダ毛の状態は、全く生えてこないです。処理は一切必要ありませ
ん。ムダ毛が生えてこなくなった部位は、全身です。まだ生えてくる部位は、ありません。 7 40万～50万円

高いと思います。全身にVIOや顔も含まれているので、他のクリニックと比べても
高いと思います。施術の効果は高かったですが、痛みや予約の取りにくさなどを考
えると、もっと安くて良いクリニックがあったのではないかと思います。

顔。とても痛かったです。火傷のような痛みがありました。麻酔を使ってもらったのですが、そ
れでも涙が出るほどでした。

施術の効果は個人差があるので、完全にムダ毛が無くなるという期待はしない方が良
いと思います。痛みに弱い方は、麻酔をお願いするか、痛みの少ないクリニックを探すこ
とをおすすめします。

42 湘南美容外科

有名なクリニックで全身脱毛をやるのもそこまで高い料金を払わずに施術を受けることができて仕上がりも満足
度が高いと聞いていたのでここを選びました。実際に通ってみるとスタッフの方も親切で脱毛の仕上がりも良く
て満足できました。 4.5 2

契約回数分す
べて施術済み 4 後悔していない

後悔は全然していないです。ここで全身脱毛の施術を受けたおかげで自
己脱毛の手間がほぼなくなりましたし、脱毛後はほぼムダ毛が生えなくな
かったので
その点でここで脱毛をして良かったと思っているからです。手頃な料金で
受けれたのも良かったです。 全身6回 1年半

全くムダ毛が生えなくなったということはないですが、自己脱毛で苦労するということもなく
なったくらいほとんどムダ毛が生えなくなりました。 5 25万～30万円

顔とVIOも含めてこの金額なので安いという風に感じたというのが私の素直な感想
になります。脱毛箇所を考えれば妥当だと思いました。 特に痛いと感じる箇所はなかったです。

濃いムダ毛で悩んでいるなら医療脱毛の施術を受けてすっきりした方が良いと思いま
す。

40 湘南美容外科クリニック

とても、有名で医師の実績も豊富だから!それにネットのクチコミがとても良くて公式サイトもしっかりと作られて
いて信頼できると思ったからです！また医療脱毛の実績もしっかりしていて、スタッフのみなさんがとても親切で
優しいからです 4.5 2

契約回数分す
べて施術済み 4 後悔していない

完全に無駄毛がなくなり自己処理する必要がなくなったので後悔してい
ません！おかげで肌がツルツルになり美しなったのでかなり嬉しかったで
す！
おかげでファッションモデルの仕事の幅が広がり、収入も増えたので良
かったです！ 全身5回 1年

今は無駄毛が生えてこなくなり手入れが楽になったのでとても嬉しかったです！
全身から無駄毛がなくなりとても肌が綺麗になりました 2 10万～15万円

特に、安くもなく高くもなく普通でした！どのクリニックでしても似たような値段設定
なのでこれくらいが妥当かと 特に、なし なるべくなら有名なところがいいですね

27 湘南美容外科クリニック

選んだ理由は、ネットで調べた時に口コミが多く、評価も高かったので一度カウンセリングに行こうと思いまし
た。カウンセリングでは丁寧で安心して施術に望めると確信したのでここのクリニックに決めました。実際に通っ
てみて、通いやすさもありながら、効果も毎回感じられたのでここに決めてよかったと思いました。 4.6 2

契約回数分す
べて施術済み 4 後悔していない

後悔していないです。VIOの脱毛で通いましたが、毛の量がかなり減った
のと、毛の細さが細くなり、手入れがしやすくなったこと、痒みや蒸れがな
くなり普段の生活がとてもしやすくなったので快適に過ごせるようになっ
てとても嬉しい気持ちだからです。 VIO10回 3年

VIO脱毛を行いましたが、ムダ毛はまだあります。ですが、VIOの先端部分や少しIライン
とOラインに生えているという形だったので基本的に処理はしなくても全然大丈夫な状態
です。Vの上の方はもうツルツルなのでそれがとても嬉しいです。残りも軽く生えているだ
けなので状態としてはとてもいい状態です。 2 10万～15万円

安いと思います。誕生日や月のクーポンなども汎用できることや、最初中価格設定
も周りと比べて安いと思います。 VIOの中だとVの先端部分が1番刺激を感じていたかったです。

脱毛のクリニックが多くて選ぶのが大変かも知れませんが、最初がすごく肝心で、自分
に合ったクリニックを探すのにも、ちゃんとカウンセリングに行って決めることをおすすめ
します。

28 湘南美容外科クリニック横浜院

光脱毛ではなく医療脱毛の機械で施術を受けたかったので湘南美容外科を選びました。他の医院は医療脱毛
の機械と光脱毛の機械がランダムでどちらに当たるか運要素があるそうですが、私の通った医院は医療脱毛
の機械しかなく絶対医療脱毛の機械にあたるのでよかったです。 4.4 2

契約回数分す
べて施術済み 4 後悔していない

後悔していない。産毛のようなムダ毛が生えてくることはあるがじーっと
見ないと見えないほどの細い毛であり、シェービングをしなくて済むように
なったのが大変魅力的でした。プールや海などに遊びに行く際も背中の
毛を気にしなくても良くなったのがうれしいです。 全身5回 VIO５回 うなじ3回 半年

足や腕は産毛程度になり全くムダ毛の処理をしなくなりました。VIOは毛が濃いのでまだ
少し生えてきますがかんたんな処理で住むようになりました 7 40万～50万円

医療脱毛の機械での処理を毎回してもらえて、この金額で満足行く結果になった
ので、とても安く済んだとおもいます。 うなじの皮膚が薄くて痛かったです。

医院でも光脱毛の機会を使用しているとこがあるので絶対に医療脱毛の機械を使ってく
れるとこを選ぶべきです

37 湘南美容クリニック

クリニックを選んだ理由は、もともと二重手術でお世話になっていたことと、ポイントカードのポイント消化をした
かったから。実際に通ってみて、料金は決して安くはないが施術をおこなうごとに毛量が目に見えて減ってきて
効果を感じている。 4.6 1 通っている途中 4 後悔していない 3 15万～20万円

他クリニックと比較した際、全身脱毛の平均相場は20万を超えたので、10万円代
で施術できるのは安いと感じた。

VIO。一番痛い部位だと聞いていたので脱毛クリームを塗っていたが、部分によっては効か
ず、チクッとした痛みがあった。

レーザー（医療）脱毛は黒色に反応するという性質上、白髪の脱毛はできません。
30～50代の方で医療脱毛を前向きに考えている方は、白髪が増える前に早めの施術
をおすすめしたいです。

33 湘南美容クリニック

知名度も高く口コミなどで評判が良いので気になりカウンセリングを受けたところとても丁寧な対応だったので
選びました。実際に通ってみて、イメージより短時間だし痛みも想像よりはなく、予約も取りやすかったので良
かったです。 3.7 1 通っている途中 4 後悔していない 3 15万～20万円

顔やデリケートゾーンも含まれているので安いと感じましたが、剃り残しがあった時
にシェービング代がかかるのがいまいちです。 デリケートゾーンは、結構強い痛みでビリッとしました。 予約の取りやすさと痛みの強さを事前にチェックした上で選ぶと良いと思います。

35 湘南美容外科

自宅から近いところにクリニックがあり、予約も取りやすいということで決めました。予定があって他の店舗近く
に出かけるや、引越しをしたなどで他店舗でもOKという点にも惹かれました。とても通いやすく、待ち時間も少
ないので毎回助かっています。 4.5 1 通っている途中 4 後悔していない 3 15万～20万円

とても安いと感じています。この値段なら、不十分な場所があっても気兼ねなく追
加できると思い、満足しています。

vゾーン。触られ慣れていないので緊張もあるかもしれませんが、はじめの数回はとても痛く感
じました。 悩んでいるなら早く始めたほうが絶対にいいと思います。

41 湘南美容クリニック

選んだ理由はクリニックまでのアクセスが良く、通うのに便利だということと、友人がそこで施術をしていてオス
スメされたから。実際通ってみて、仕事の帰りに寄れる場所にあり便利だった。クリニックの雰囲気は友人から
聞いていた通りで、正直受け付けの対応は微妙だが、施術してくれるスタッフさんは優しくて感じよい人ばかり
だった。 3.8 2

契約回数分す
べて施術済み 3

どちらかという
と後悔していな
い

どちらかというと後悔していない。これまでシェービングをするたびに肌あ
れを起こしていて、肌の赤みが悩みのたねだったので脱毛してその悩み
から解放されたから。もともと毛が薄い部分は完全には無くならなかった
が、ほぼ目立たないので気にならない。金額的に契約する前は躊躇した
が、今後ずっとシェービングする労力と肌への負担を考えるともっと早くし
たらよかったと思う。 全身６回 約５年

ムダ毛はほぼ無くなった。1年に１回ほど、脇に１，２本生えてくることがあり気付くと抜い
ている。産後、顔の産毛が濃くなった気がするが、化粧乗りが悪いと感じる時のみ軽く
シェービングする。 3 15万～20万円

価格だけなら、もっと安いクリニックもあることは初めからわかっていたが、症例が
少なすぎるところは不安になので安心料だと思うと納得できる。 VIOのIゾーン。デリケートな部分で刺激に慣れておらずバチバチとした痛みがあった。

自身の予算と脱毛をいつまでに終わりたいかの予算、通う立地は十分に調査して納得
したうえで施術はされたほうが良いと思う。
カウンセリングを受けてみてそのクリニックの雰囲気だけでも実際に感じておく方が安
心。

54 湘南美容クリニック

湘南美容クリニックを選んだ理由は、サロンでの脱毛を受けていましたが、効果を感じられなかったので、医療
用のレーザー脱毛を受けようと思ったからです。実際に通ってみて、毛が薄くなるスピードが速いのを実感しま
した。 4 2

契約回数分す
べて施術済み 3

どちらかという
と後悔していな
い

どちらかというと後悔していない。サロンよりは脱毛の料金は高かった
が、その分ムダ毛が薄くなるスピードが速く、特にワキとひざ下は、お手
入れがいらないぐらいになりました。ひじやひざなど、部分的にまだ毛が
残っていますが、お手入れの回数や労力は大きく減りました。 全身17回 ７年

ワキとひざ下は、ほとんどムダ毛が生えてこなくなりました。顔やひじ、ひざなどはまだ生
えてきます。自己処理は、週に一回ぐらいの頻度です。 9 60万円以上

高いようにも思いますが、ムダ毛が濃いほうなので、薄くなるのに回数が必要だっ
たので、妥当かもしれないと思っています。一生のムダ毛処理が楽になることを考
えると、妥当かもしれません。 足首や唇の端など、肉の薄いところに痛みを感じました。骨に響くような痛みでした。

とくにムダ毛の濃い人は、サロンではなかなか効果を感じないので、医療脱毛のほう
が、結局は時間と費用を節約できるかもしれません。

27 湘南美容外科

選んだ理由は、友達がすでに入っており、紹介してもらったから。実際に通ってみてどうだったかについては、
脱毛の技術には問題ないけれども、サービス面に欠けていたと思う。スタッフの接客の仕方や、隣の人との仕
切りがカーテンだったりとか。 2.9 2

契約回数分す
べて施術済み 3

どちらかという
と後悔していな
い

どちらかというと後悔していない。まだ生えてくるときはあるけれども、想
像よりは脱毛はできたと思っている。しかし、接客面では、スタッフの慌た
だしい感じや、予約の取りにくさ、引き継ぎがなっていなかったことがとて
も気になったため。 脇、乳輪周り、膝下6回 3年

ムダ毛の有無:有り
処理の有無と頻度:処理は有るが、2週間に一回の頻度
生えてこなくなった部位:膝下
まだ生えてくる部位:脇 2 10万～15万円

安いと思う。他のクリニックと比較したら、圧倒的に安かった。ただ、サービス面に
欠けているからなのかな？ とくに痛みを感じるところはなかった。でも、骨に近いと痛かったと周囲からよく聞く。

美容脱毛より医療脱毛のほうが生えてこないけれども、クリニックによって、サービス面
が全く違うから、実際に聞きに行ってから決めたほうがいいと思います。

30 湘南美容外科

通学や通勤でよく使うエリアに店舗がいくつかあり、契約した店舗以外でも施術を受けることができるので通い
やすそうだと思い選んだ。予約の取りやすさなどは店舗によって変わるが、都合のいい時に行ける店舗をいく
つかから探せるので脱毛もスムーズに進められた。 4.3 1 通っている途中 3

どちらかという
と後悔していな
い 5 25万～30万円

妥当。地元の脱毛サロンだと同じくらいの価格で光脱毛の全身で出ていたりする
ので、これで医療脱毛なら払えると思った。 口周り。パチンと弾かれるような感じが、唇の近くになればなるほど強く感じた。 生え揃ったタイミングで次の施術を受けること

22 湘南美容クリニック

兄弟が通っていて、料金も他のクリニックに比べて安く、キャンペーンを実施していたためこのクリニックを選び
ました。実際に通ってみると、良い店舗は受付の方も丁寧で優しい方が多いですが、何かとキャンセル料を取り
たがると感じらような点や受付の方に一度冷たい対応をされて、もう通いたくないと思いました。 1.8 2

契約回数分す
べて施術済み 2

どちらかという
と後悔している

どちらかというと後悔している。契約回数が終わってすぐの頃はムダ毛が
生えることもなかったが半年ほど経った頃からムダ毛が気になるようにな
り、大きな効果を実感できなかったため。また、友人に他のクリニックの
話を聞くと、受付の対応や予約の取りやすさ、効果など、自分が通ってい
たクリニックより良さそうな点が多くあったため。 全身5回 1年

半年経った頃からムダ毛が気になるようになり、頻度は少ないものの、脇部分などは少し
強めの毛がまだ生えてきている。 2 10万～15万円

他のクリニックに比べると安いと感じていますが、ムダ毛に悩む女性（男性）は多い
中で、このような金額を支払わないと脱毛が出来ないと考えると、少し高く感じてし
まう。

顔。産毛が多く生えているからか、ヒゲ部分などは強めの毛も生えているため、かなり痛みを
感じた。

キャンペーンや料金だけに惑わされず、受付の方の親切さや施術の丁寧さも考慮した
方が良いためまずはさまざまなクリニックのカウンセリングに行って、じっくりと考えた方
が良いと思います。

27 湘南美容クリニック

キャンペーンで安くなっていると友達にいわれていつかはやってみたいと思っていたからこの機会にやろうと
思ったことがきっかけです。実際に通ってみて、お手入れが本当に楽になったしやってよかったなと感じていま
す。 4.2 1 通っている途中 2 10万～15万円

安い方だと思う。効果が得られているし痛いとかもそんなにないし、手入れがほん
とに楽になったから先を考え容易い方だと思う vラインが1番チクチクとした痛みを感じた

本当にやっていい！お金かけれます！何ならもっと早くやればよかったとおもうほどで
す

35 湘南美容クリニック

全身脱毛の費用がお手頃だったことや、6回コース以外で追加の照射もかなりリーズナブルだったのでお財布
にも優しく通いやすそうだと感じてSBCを選びました。施術は丁寧で痛みも最小限で脱毛効果もいまのところ実
感できているので、このクリニックを選んで正解でした。 5 1 通っている途中 3 15万～20万円

他のクリニックと同じような回数で比較しても、6回の全身コースでこの価格ならか
なりお得な料金体系だと感じています。 脇 皮膚が薄いので、ピリピリする痛みがありましたが我慢できるぐらいだった

医療脱毛は、確実な脱毛効果が期待できるのでおすすめです。回数はその人の毛質に
よって違いが出ると思いますが、カウンセリングでしっかり相談して納得してから契約す
れば安心です。

34 湘南美容クリニック

知名度もあり評判も良かったし近場にクリニックがあったので選びました。とても丁寧に対応してもらえて、予約
もイメージしていたよりも撮りやすくてびっくりしたし、想像していたほどの強い痛みがないのもありがたかったで
す。 4 1 通っている途中 3 15万～20万円

全身脱毛でクリニックということを感があたら安いかなと思うし、キャンペーン期間
でよりお得に感じられて良かったです。 デリケートゾーンは痛みを感じましたが、その中でもアイラインが痛かったです。

クリニックによって料金にはかなり違いがあるのでしっかり比較するべきだし、お得や
キャンペーンや割引がないか調べておくと良いと思います。

27 湘南美容クリニック
名前をよく聞くし安心できそうだったから。へんな勧誘もなく痛みもすくなかったし、綺麗になった感じがわかって
きてあってよかったなと思った。予約も取りやすく、行きやすいところだったのでよかったなと感がている 4.3 1 通っている途中 3 15万～20万円

妥当 一部分だけでも数万とかいくところはいくのに、全身でしっかりきいてくれるか
らそれぐらいしていいもおもう vゾーン。ピリッとした感じがあった 早めにやった方がいい！！

24 湘南美容クリニック

選んだ理由:脱毛するなら医療がいいと考えていて、キャンペーンをやっていたので契約しました。実際に通っ
てみて:クリニックが綺麗で、施術も丁寧です。担当の看護師さんもみなさん優しく、痛みがある場合はすぐに冷
やしてくれます。 5 1 通っている途中 3 15万～20万円

医療脱毛で人気のクリニックなのでお得だっだと思う。他にも安いクリニックはある
が、追加料金もなく信頼できる医療なので良いと思う。 Vラインが特に痛かった。濃い毛が密集しているので、バチンと痛みがきます。

医療脱毛は痛いかもしれませんが、その分効果がすごくあります。湘南美容クリニック
はキャンペーンだったりポイントもつくのでお得に綺麗になれます。

44 湘南美容クリニック藤沢院

駅から近くて通いやすそうだったのと、予約が比較的取りやすそうだったので選んだ。実際に通ってみて、予約
は3週間よりも前であれば希望の日の予約は取りやすかった。クリニックは駅から歩いて3分くらいで行けて通
いやすかった。 3.8 1 通っている途中 3 15万～20万円

体の各部位ごとに契約するよりも全身コースの方が安く、顔やVIOも含んでいるこ
とを考えると安いと思った。 Iライン。パチンとゴムで弾くような痛みを感じた。

広範囲の脱毛を考えているのなら、各部位ごとに契約するよりも全身コースを選択した
方がお得だと思います。

26 湘南美容外科

最初ミュゼプラチナムに行っていたが医療がいいと聞き、家から近いから選びました。行ってみてカウンセリン
グもしっかりしてくれて無理に勧めることもなく自分の意思で決められるところがいいなと思いました。施術もす
ごい痛いわけでもなく良かったです。 4.5 1 通っている途中 2 10万～15万円

妥当だと思います。美容脱毛よりも効果を感じられて同じくらいの値段なので医療
の方がいいなと感じました。 vioで、vが1番痛かったです。皮膚の下にジーンとくる痛みでした。 やっておくと後が楽なのでおすすめです。

33 湘南美容外科

全身脱毛の金額が他と比較して安めだったことと、大手なので安心感があったことが選んだ理由です。実際
通ってみて、看護師の資格を持った方が施術をしてくれて安心感がありました。また、他の高価な脱毛コースに
ついておすすめされましたが、そこまで強要することなく案内程度だったので問題ありませんでした。 4 1 通っている途中 2 10万～15万円

今のところ妥当に感じます。通い始めて間もないため、すべて通った効果を鑑みて
の感想ではないですが、他の医院と比べても高いとは思わないからです。 Vゾーン。ずきずきするような痛みがあり忍耐力が必要でした。

全身脱毛は高価な金額になるため、色々な医院を比較して検討することが必要だと思
います。その際に口コミをたくさん読むべきだと思います。

33 湘南美容外科

美容脱毛より医療脱毛の方が脱毛するにあたり効果的だと思ったことと、その世界では有名だったこと、また価
格面でも安かったのでで選びました。実際通うととても人気で患者さんが多いことが分かりました。診察まで時
間を要すので、時間に余裕を見て通っています。 4 1 通っている途中 2 10万～15万円

通える範囲内の大手の病院をいくつか同じような内容で比較しましたが、とりわけ
高くもなく安くもなく、妥当だと感じます。 恥骨付近

たくさん病院がある中でどこにするか選ぶのは大変ですが、何回も足を運んで通う場所
になるので、口コミなどを読んで慎重に選ぶべきです。

28 湘南美容外科

医療脱毛の中で比較的安価で、全国展開をしている(転勤がある仕事をしているので1つの場所にずっと通い
続けられるわけではない)から選んだ。全身脱毛はポイントや割引を使うと予想より安かった。6回コースで登録
し、これまで5回の施術を終えた。元々毛がかかった場所(脇、VIOなど)は4回目から効果を感じ始めたが、そこ
まで毛が濃くない箇所についてはまだ効果を感じでいない。1番気になっている部分については効果を感じてい
るので、概ね満足している 4 1 通っている途中 3 15万～20万円

妥当。全身であれば30万円を超えると想像していたが、それよりも安かったので良
かった。1番気になる部位は効果が出てきて、自己処理も減らせているので満足し
ています。

Iライン→輪ゴムで強く弾かれるようなイメージの痛み。我慢できなくはないので麻酔なしでやっ
てもらっているが、軽く目が潤む程度には痛い

脱毛を始める前、エステ脱毛か医療脱毛かかなり迷い8箇所ほどカウンセリングに行き
ました。値段は案外そこまで変わらずでしたが、やはり効果は医療脱毛のほうが出る印
象を受けています。エステ脱毛の方が宣伝を多くしているので惹かれると思いますが、
私は絶対に医療脱毛をおすすめします！

23 湘南美容外科

選んだ理由→通いやすい場所にあり、背中などの手が届かないところの剃毛が無料でついてくるから。実際に
通ってみてどうだっだか→全身の照射がスムーズで思っていたより短く終わったのが良かった。また痛みもほと
んどなく、通いやすいと思った。 4.5 1 通っている途中 3 15万～20万円

全身に加えて顔、VIOの脱毛もついていて、なおかつお支払い分の楽天ポイントが
ついたりクリニックのポイントもつくため安いなと思う。 Vラインはチクチクと刺すような痛みがあった。

いくつかのクリニックを検討されると思うが、注釈など細かいところまでチェックされること
をおすすめします。

32 湘南美容外科

選んだ理由：地元にクリニックがあり、全国で施術を受けられるから。地元の他のクリニックより安く契約できる
から。実際に通ってみて：全国複数店舗あるので都心に引っ越してからは色々な店舗で予約ができるので予約
は取りやすい。脱毛するスペースは清潔でリラックスできる。場合により男性医師に肌の確認をされるのは気に
なる。 4.3 1 通っている途中 6 30万～40万円

最近どんどん安く通えるようになってきたので若干高さを感じでいる。契約するタイ
ミングや契約内容によっては回数同じで安く通えたりするので不公平に感じること
もある。 I.Oライン。粘膜付近なので他の部位よりも痛い。輪ゴム銃で撃たれたような痛みが強く出る。

最近は医療脱毛専門店の問題が取りざたされているので専門よりは皮膚系医療、整形
外科、など複数の業務形態の中に脱毛があるところの方が安心して通院できると思う。
自分のライフスタイルに合わせてシェービングサービスなどの自分に必要なサービスの
ある所を選んで気長に向き合っていくといいと思う。
お金がないなら四肢や顔などは家庭医用フラッシュ脱毛で他は医療脱毛という方法もあ
ります。
比較サイトが結構多いので金銭面や通いやすさを比べて納得安心できるところをじっく
り探しましょう。

28 湘南美容外科

選んだ理由→有名なクリニックだったので知名度もあるし安心だったこともあり、湘南美容外科で施術をしてい
る友人なども多かったためです。実際に通ってみてどうだったか→追加の勧誘などもなく、施術時間も短くス
ムーズで思った以上に早く終わり良かったです。 4.5 1 通っている途中 7 40万～50万円

契約当初は大体医療脱毛はこのくらいだと思っていたため、あまり高くは感じませ
んでしたが、最近ほかのクリニックを調べるともう少し少額のクリニックがあったの
で若干後悔しました。 VIO→毛質も太く、粘膜も近いこともあり焼けるような熱さの痛みがありました。

医療脱毛はたくさんあって迷うかと思いますが、有名クリニックでも予約が取りにくかっ
たり、機械が選べなかったりとメリットデメリットもあるため、いろんなところのカウンセリ
ングや情報収集をしてから契約したほうが良いと思いました。

37 湘南美容外科クリニック

全身脱毛のセールキャンペーンをやっており、通いやすい距離にあったこと、大手で実績があったのでここなら
安心して通えると思い選びました。ネットで申し込む際。1回目に行った時点で脱毛できるようなことが書いて
あったのでてっきり脱毛してもらえるものだと思っていたのですが、結局カウンセリングだけで終了してしまった
のでその辺の説明があらかじめほしかったです。通いはじめたら、スタッフによって旨い下手があるので、スタッ
フを指名出来たらよいのにと思いました。 4 1 通っている途中 3 15万～20万円

脱毛機器でセルフ脱毛が流行ってきているので、もう少し値段を下げてもよいので
はと感じる。15万円くらいまで下がったら妥当な値段だと感じる。

Vゾーンが顔がゆがんで会話なんてできないくらいの痛みだった。耐えられない人もいると思
う。心配ならば笑気麻酔をしてもらったほうが良い。

脱毛機器を使って毎週自分でできるというならば通う必要はないかなと感じる。でも背中
を脱毛したかったり、いつまで続けるのかもわからない不安があるならば医療脱毛に
通ったほうが良いと思う。


